



**Secrétaire d'État à l'Asile et la Migration, chargé de la Loterie nationale, adjoint à la Ministre de l'Intérieur, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique**

Bruxelles, Le 14/01/2022

Exp. : Rue Lambermont 2, 1000 Bruxelles

Commune de XX  
A l'attention de XX

Votre courrier du

Vos références

Nos références  
CAB/SMi/

Annexe(s)

**Concerne: élargissement Reach Out**

Madame la Présidente du CPAS,

Par cette lettre, je souhaiterais vous informer sur le projet Reach Out de Fedasil et des possibilités que nous pouvons offrir dans votre région.

Chaque ville en Belgique entre aujourd'hui en contact avec des personnes sans permis de séjour. Ces migrants se retrouvent souvent dans une situation précaire, situation qui vous interpelle probablement. Le projet Reach Out a été lancé dans le but de fournir des informations correctes par le biais d'une politique proactive. A ma demande, cette équipe a été renforcée ces derniers mois pour répondre aux besoins sur le terrain.

Reach Out informe les personnes sans permis de séjour sur la procédure de protection internationale, le règlement Dublin, le droit à l'aide matérielle de Fedasil et le retour volontaire. L'équipe réalise cela en établissant une relation de confiance et en entrant en dialogue avec le migrant. Il peut s'agir d'un migrant bloqué ou d'un migrant en transit, qui se trouve sur le territoire de manière irrégulière.

Il s'agit d'une équipe mobile et multilingue. Cela signifie qu'ils sont accessibles et peuvent être déployés facilement. Ils sont disponibles pour engager le dialogue avec les personnes sans permis de séjour, et pour informer et soutenir les organisations, les villes et autres services sur des dossiers individuels complexes. Il est important de noter toutefois que tous les contextes ne réunissent pas les conditions minimales pour un contact significatif et efficace avec le groupe

---

Pour plus d'informations concernant votre dossier, veuillez prendre contact avec:

cible. Par exemple, Reach Out ne sera pas actif sur les parkings d'autoroute eux-mêmes, car ce n'est pas un bon environnement pour engager une conversation avec quelqu'un.

Entre-temps, à Bruxelles, ils ont établi une bonne coopération avec différents acteurs et obtenu des premiers résultats prometteurs.

Reach Out met l'accent sur la complémentarité, en complétant et en renforçant le réseau existant (initiatives locales, ONG, ...).

Sur la base d'une analyse continue de la situation nationale et locale et des signaux des acteurs pertinents sur le terrain, il est possible que Reach Out commence des activités de sa propre initiative sur votre territoire. Il est donc important de vous en informer, et de vous impliquer dans ces activités.

Puis-je donc vous demander de fournir d'ores et déjà les coordonnées d'une personne de contact au sein de vos services à [reachout@fedasil.be](mailto:reachout@fedasil.be) ? Si vous souhaitez en savoir plus sur le travail de l'équipe Reach Out et sur la manière dont une coopération pourrait être mise en place, vous pouvez bien évidemment le mentionner dans l'e-mail. Le personnel de Reach Out vous contactera ensuite. Bien entendu, mon équipe et moi-même restons à votre disposition pour en discuter davantage avec vous.

Veuillez trouver ci-joint une brochure sur Reach Out.

Sincères salutations,



Sammy Mahdi